

Chers adhérentes et adhérents,

Nous arrivons bientôt au terme d'une année 2020 bien triste, avec ce maudit virus qui nous poursuit toujours de près.

Nous avons espoir de nous retrouver bientôt, mais notre gouvernement en a encore décidé autrement, mais peut-on lui en vouloir ?

Je pense que ce soit chez nous ou à l'étranger, la même situation persiste ainsi que la même inquiétude, seul peut être un vaccin viendra à bout de cette pandémie, nous y croyons tous très certainement pour pouvoir reprendre une vie normale, car il nous tarde de quitter cette crise sanitaire et retrouver un semblant de vraie liberté.

D'après les dernières informations suivies, vous aurez bien compris que notre association est contrainte de rester fermée jusqu'à nouvel ordre, pas de rassemblement en vue.

Je n'ose plus parler de nos projets tant les temps sont difficiles. Tout est et va être sous conditions, même en 2021, si la mairie ne nous ouvre pas les portes d'Aimée Césaire et de Boris Vian. Vous serez bien sûr avertis immédiatement lorsque nous pourrons occuper nos jeudis à l'Association. L'envoi du prochain trimestre rempli d'activités pourra alors se faire

Gardons tout de même espoir de pouvoir passer Noël en famille sans trop de contrainte, mais il faut que **le Père Noël** soit libéré de ce confinement pour pouvoir passer un agréable moment tous ensemble.

Si une lueur d'espoir pouvait nous être octroyée, nous en serions tous ravis mais l'espoir fait vivre donc il ne faut pas le perdre.

Je reprendrai contact avec vous dès que le ciel s'éclaircira, mais gardons en tête que la santé est précieuse et qu'il ne faut pas la gâcher par une prise de risque inutile.

En attendant de vous retrouver, tout le bureau et moi-même vous souhaitons une excellente santé à condition de la préserver.

La Présidente, le 25 /11/2020

Josiane Dalenc